



AutAu
Automobiles Authentiques
www.autau.fr

COMMUNIQUÉ

Le 2CV Méhari Club Cassis, partenaire de la 8^{ème} édition de l'exposition caritative, Autau Cassis !

Le 2CV Méhari Club Cassis se réjouit de participer une nouvelle fois à l'évènement incontournable, Autau Cassis du 8 au 11 mai en partenariat avec la ville et l'Office de Tourisme de Cassis.

Organisé depuis maintenant 8 ans en partenariat avec l'Amicale Patrimoine Automobile de la côte bleue dans un but essentiellement caritatif, cet évènement est un véritable spectacle vivant. Cette année d'autant plus puisque pour célébrer les 70 ans de la mythique DS, le modèle DS Ballon conçu pour Rétromobile 2025 sera exposée au côté de la DS N°8.

Une partie des fonds récoltés lors de cette exposition sera reversée à des associations dont les actions s'inscrivent dans le thème de la mobilité et du handicap telles que Rêves de Nuages, Rêves de Gosses ou encore les Fauteuil Ski du Secours Catholique.

Le programme des festivités

Cette 8^{ème} édition débutera le vendredi 9 mai par une visite guidée des ateliers du 2CV Méhari Club Cassis. Partenaire de l'évènement, l'entreprise ouvre ses portes dans le but de faire découvrir à tous les amateurs et passionnés d'automobile, tout le savoir-faire de l'entreprise dans la restauration et la rénovation de pièces détachées et de véhicules que sont les emblématiques 2CV et Méhari. Cette découverte sera suivie par une excursion en bateau à la découverte des calanques et d'un diner musical en total immersion toujours au sein du Méhari Club Cassis.



Le samedi 10 mai, marquera le début officiel de l'exposition de la 8^{ème} édition Autau, mais également le lancement de l'emblématique concours d'élégance à la française labelisé FFVE, animé une fois encore par le parrain de l'évènement : François Allain. La journée se terminera par le célèbre gala caritatif au profit des associations bénéficiaires. Enfin, le dimanche 11 mai, ceux qui le souhaitent pourront s'essayer à la pétanque et déjeuner sur le port de Cassis.

Se mobilisant une nouvelle fois pour la bonne cause, le 2CV Méhari Club Cassis exposera également le samedi 10 mai, plusieurs véhicules dont célèbre 2CV Tour Auto, une Burton ainsi qu'une Méhari 100% électrique EDEN « Sorbet » tout en couleur. Au-delà de l'exposition de ces véhicules, une 2CV au cœur rétrofité et une Estafette d'époque serviront de navettes pour les collectionneurs participants à l'évènement.

Si vous souhaitez participer à l'exposition ou au gala, n'hésitez pas à réserver vos places, directement sur le site : www.autau.fr